

Artículos para consolidar el acervo académico e intelectual

Es del máximo interés institucional promover la divulgación de artículos originales, artículos de reflexión derivados de la investigación y artículos de reflexión no derivados de la investigación, que sirvan para consolidar el acervo académico e intelectual de la comunidad universitaria y para aportarle a la sociedad en general información y nuevos puntos de vista alrededor de algunos temas de interés local, regional, nacional e internacional.

El pensamiento crítico nace del conocimiento y la reflexión alrededor de lo que es y lo que debe ser. En este sentido, los autores del Volumen 1, número 2, de la RHS- Revista Humanismo y Sociedad, presentan el resultado de sus trabajos y las propuestas asociadas con cada uno de ellos en términos de conclusiones.

Cada uno de manera autónoma desarrolla en su estilo propio, su pensamiento y nos introduce en su temática particular, abriendo un marco de posibilidades y estableciendo las relaciones que considera más importantes para demostrar sus hipótesis, para finalmente entregar sus puntos de reflexión final.

Nos queda la posibilidad a los lectores interesados o desprevenidos, de participar en la construcción de pensamiento, ya sea a partir de la sincronía de intereses y posturas con cada propuesta de los autores, ya porque nos alejemos de sus puntos de vista, ya porque en pleno ejercicio de la tolerancia, los miremos de manera distante pero respetuosa.

Pedro Juan González Carvajal
Rector Corporación Universitaria Remington